2014国民平和大行進NEWS

2014年7月30日(水)第5号

発行: しまね労連 事務局 0852-31-3396

本日いよいよ県内行進最終日です!

核兵器も原発もない未来を子供たちに手渡したいと思い歩いています!

26日(土)は、出雲市役所で出発式があり、休日でしたが防災安全課長さんよりペナントを受け取り、終日、出雲市内行進と署名行動をしました。

27日(日)午前は、加茂町内、大東町内の行進と署名行動をしました。午後は、奥出雲役場を訪問し、休日でしたが議長さんよりペナントを受け取りました。引き続いて、仁多町内、横田町内で行進と署名行動をしました。

28日(月)午前は木次町内行進と署名行動、雲南市役所を訪問し、総務課長さんよりペナントを受け取りました。午後は三刀屋町内行進と署名行動をしました。 29日(火)午前は多根交流センターで地域の方と交流し、折り鶴を受け取りました。その後、掛合町内を行進し署名行動をしました。午後は吉田町内行進と署名行動をしました。

本日は、いよいよ、県内行進の最終日です。



行進10日目までの結果

■参加者延人数 374人

■署名合計

553筆

■募金合計

65,717円





COSTO COSTO



27日【奥出雲町からペナントと募金】



26日【出雲市内行進】



28日【木次町内行進】

本日最終日日程

- ■午前 頓原・来島町内
- ■午後 赤名町内行進 広島へ引き継ぎ





28日【雲南市からペナントと署名】

- ◆平和行進56年目の今年、約30年振りに参加しました。夏の太陽を全身に感じて昔が思い出されました。準備に携わった皆さんのご苦労に感謝します(MT)。◆広島・長崎を繰り返さないため、フクシマを繰り返さないため、核兵器をなくす条約が結ばれますように!!小さな力ですが、その運動の力になればと思います(MK)。
- ◆核兵器のない、そして戦争のない、平和な世界になってほしいです(KH)。
- ◆戦争をすることでどこが潤っているのか?核兵器を作ることでどこが得をするのか?(MO) ◆今年もお会いできました、落部さん(85才)、石飛さん(94才)。来年も会えますように、お互いに頑張りましよう(YK)。◆戦争いらない!核兵器いらない!原発いらない!平和な世界を!!(TH)◆子供たちに平和な未来を残すことが我々大人の務めだと思います(MY)。◆核兵器のない、平和な世界になりますように!(KO)。



29日 【多根交流センターで 地域の方と交流】



